

国際交流サロン

11月の「世界の国技を見てみよう」は「カナダの国技・アイスホッケー」です。さあ、世界のことを知って交流を始めましょう。

国	カナダ	国技	アイスホッケー
どんな競技か			スケートリンクの上でスケート靴をはいて行うホッケーです。2チームが長方形のリンクの中で、硬質ゴム製の薄い円柱状のパックをスティックで打ち合いゴールに入れて得点する競技です。1チームは6人で、長い時間の連続プレーは難しく、1分程度で、セット、ユニット、ラインと呼ばれる組を随時交代しながら試合をします。試合は20分ピリオドを3回行います。ピリオドの間に15分の休憩時間を取ります。1ゴールは常に1点で、同点の場合は延長戦があります。 防具はヘルメットや、肩と腰回り、手の甲と足には特殊なパットを、スティックを持たない手にはグローブを付けます。
同じ国技の他国	アメリカ、ロシア		



菊を観賞するアメリカからの留学生

12月の国際交流情報

世界の料理教室 ドイツ料理

日時：12月6日（土）

午後1時30分～4時

会場：岩間公民館調理室

内容：鶏とマッシュルームのフリカッセ（クリーム煮）と蜂の一刺し（ケーキ）ほか2品

☆12月の日本語教室の開講日

12月6日(土)・13日(土)・20日(土)

(友部公民館 午前10時～)

世界の料理教室のお知らせ



蜂の一刺し

笠間市国際交流協会では、12月6日（土）に「世界の料理教室 ドイツ料理」を岩間公民館で開催します。講師はドイツ在住10年の協会員です。ドイツの家庭料理を作り、食文化やそこで暮らす日本人の様子などのお話を聞きながら食事を楽しみます。

参加費は一人800円です。参加を希望する方は、電話でお申し込みください。毎年大変好評のため、先着20名の受付けになります。

問合せ：一般社団法人 笠間市国際交流協会 TEL090-2761-8711（木村 美枝子）



▲3市町の強い団結の輪を意味する笠間市章

十年一昔といいますが、本市は平成18年3月19日に1市2町が合併して以来、平成28年で合併10周年を迎えます。県内でも平成の大合併により、今年度と来年度に10周年を迎える自治体が23あり、記念式典や記念事業が各市で開催されています。式典における表彰、市の歌の披露、講演会、出身者によるパフォーマンスなど、それぞれの趣向を凝らした事業を行い、区切りとなる年を祝っています。10年を迎えて、一つの節目として市を挙げて祝うとともに、自分たちの市を見つめるよい機会となると思います。

合併10周年

市
長
コ
ラ
ム

本市でも平成27年度を合併10周年の年として、どのような事業を行うか府内で検討中であります。市民の皆さんに参加していただきことのできる事業内容を考えていきたいと思っており、行政だけではなく各種団体等の参加もいただいて内容の検討を進めたいと思います。

なると思います。

私は、笠間市の合併は必要であり、良かったと思っています。しかし、市民の皆さんができる捉えているのかデータ的なことも含めて検証し、今後の行政運営に生かしていきたいと思います。

笠間市長
山口伸樹